
  Criative-se! Um lugar de novas ideias, um lugar que pode levar você a ter 

novas experiências e a te mostrar novos caminhos. Somos criativos pois Deus 

é um ser criativo! 

 Pastor Marcos Madaleno é líder da Juventude Eleve da Igreja da Cidade, um 

dos líderes de jovens mais relevantes no Brasil e tem sido uma 

referência na área de Criatividade, Inovação no Reino e Liderança Futura.

   Neste episódio vamos bater um papo com Marcus Salles sobre sua 

história e trajetória de seu ministério. 

 #MATÉRIA PRIMA

 “As músicas são frutos do que sai do altar”

Marcus Salles

 O hábito de colecionar insights do céu é o que nos leva a construir canções 

que ministram para toda comunidade.

 Todo culto ministrado é uma porta para canções novas, pois a própria pala-

vra é o caminho para que o louvor sincero seja entoado e glorifique a Deus! 

 #VOCÊ TEM UM CHAMADO!

 “Eu saí do cenário, fiquei ali na igreja muito feliz, trabalhando

e empenhando aquilo que Deus tinha me entregado”

Michael Brodeur

    Marcus Salles diz sobre a transição da carreira musical para pastorear 

igreja, das dificuldades financeiras e do foco no chamado que ele já havia 

recebido de Deus.

 #SUA HABILIDADE TEM UM PROPÓSITO

  Deus não é incoerente. Se Ele te de

 algo, existe uma função para isso” 

Marcus Salles

 Existe intensidade nos ciclos. Marcos Madaleno ressalta que Davi não

abandonou a harpa quando pegou a espada, e não abandonou nem a espada, 

nem a harpa quando se tornou rei. Davi usou todo seu potencial nas estações 

em que viveu.

 Se recebemos algo de Deus é porque Ele vai usar para glorificar o nome dEle 

e abençoar pessoas. Toda habilidade que temos, em Deus tem um propósito, 

não é desperdiçada! 

 #EXERÇA SEU MINISTÉRIO

  “Dentro da sua área de atuação, ele estava sendo alguém 

muito útil ao Reino de Deus e aos projetos dEle para a nação”

Marcus Salles

  Obadias exerceu seu ministério escondendo 100 profetas de Jezabel e os 

alimentando com pão e água. Mesmo vivendo com Acabe dentro do palácio, 

isso não o impediu de servir a Deus.

 O lugar onde você está não pode ser um limitador do seu ministério, pois em 

tudo Deus nos faz crescer e mesmo em lugares difíceis Ele nos faz dar frutos 

e prosperar! Seja estratégico e permaneça fiel no que Deus te entregou.

 #INTENSIDADE NOS CICLOS

“É você virar uma chave e entender que

a intensidade desse ciclo precisa diminuir”

Marcus Salles

  Entender a dinâmica e a intensidade de cada ciclo é o que nos faz viver na 

excelência daquilo que Deus nos chamou para fazer!

 Entregar tudo que temos na estação atual nos prepara para viver as próximas 

estações, pois, em Jesus sempre aplicamos o que aprendemos no passado, 

nos desafios futuros.

Indicações:

• Não Seja Manipulado – James L. Garlow

• Comece Pelo Porquê – Simon Sinek

• Reposicione-se – TD Jakes

Questões para refletir:

 Aqui estão algumas questões para você pensar, compartilhar e 

colocar em prática na sua vida e com seu time:

1. Qual transição Deus tem falado para

você fazer, mas tem sido difícil realizar?

2. Qual habilidade você tem guardado e não tem  colocado

à disposição para Deus abençoar pessoas?

3. Você tem sido intenso no ciclo que você está vivendo hoje?



  Criative-se! Um lugar de novas ideias, um lugar que pode levar você a ter 

novas experiências e a te mostrar novos caminhos. Somos criativos pois Deus 

é um ser criativo! 

 Pastor Marcos Madaleno é líder da Juventude Eleve da Igreja da Cidade, um 

dos líderes de jovens mais relevantes no Brasil e tem sido uma 

referência na área de Criatividade, Inovação no Reino e Liderança Futura.

   Neste episódio vamos bater um papo com Marcus Salles sobre sua 

história e trajetória de seu ministério. 

 #MATÉRIA PRIMA

 “As músicas são frutos do que sai do altar”

Marcus Salles

 O hábito de colecionar insights do céu é o que nos leva a construir canções 

que ministram para toda comunidade.

 Todo culto ministrado é uma porta para canções novas, pois a própria pala-

vra é o caminho para que o louvor sincero seja entoado e glorifique a Deus! 

 #VOCÊ TEM UM CHAMADO!

 “Eu saí do cenário, fiquei ali na igreja muito feliz, trabalhando

e empenhando aquilo que Deus tinha me entregado”

Michael Brodeur

    Marcus Salles diz sobre a transição da carreira musical para pastorear 

igreja, das dificuldades financeiras e do foco no chamado que ele já havia 

recebido de Deus.

 #SUA HABILIDADE TEM UM PROPÓSITO

  Deus não é incoerente. Se Ele te de

 algo, existe uma função para isso” 

Marcus Salles

 Existe intensidade nos ciclos. Marcos Madaleno ressalta que Davi não

abandonou a harpa quando pegou a espada, e não abandonou nem a espada, 

nem a harpa quando se tornou rei. Davi usou todo seu potencial nas estações 

em que viveu.

 Se recebemos algo de Deus é porque Ele vai usar para glorificar o nome dEle 

e abençoar pessoas. Toda habilidade que temos, em Deus tem um propósito, 

não é desperdiçada! 

 #EXERÇA SEU MINISTÉRIO

  “Dentro da sua área de atuação, ele estava sendo alguém 

muito útil ao Reino de Deus e aos projetos dEle para a nação”

Marcus Salles

  Obadias exerceu seu ministério escondendo 100 profetas de Jezabel e os 

alimentando com pão e água. Mesmo vivendo com Acabe dentro do palácio, 

isso não o impediu de servir a Deus.

 O lugar onde você está não pode ser um limitador do seu ministério, pois em 

tudo Deus nos faz crescer e mesmo em lugares difíceis Ele nos faz dar frutos 

e prosperar! Seja estratégico e permaneça fiel no que Deus te entregou.

 #INTENSIDADE NOS CICLOS

“É você virar uma chave e entender que

a intensidade desse ciclo precisa diminuir”

Marcus Salles

  Entender a dinâmica e a intensidade de cada ciclo é o que nos faz viver na 

excelência daquilo que Deus nos chamou para fazer!

 Entregar tudo que temos na estação atual nos prepara para viver as próximas 

estações, pois, em Jesus sempre aplicamos o que aprendemos no passado, 

nos desafios futuros.

Indicações:

• Não Seja Manipulado – James L. Garlow

• Comece Pelo Porquê – Simon Sinek

• Reposicione-se – TD Jakes

Questões para refletir:

 Aqui estão algumas questões para você pensar, compartilhar e 

colocar em prática na sua vida e com seu time:

1. Qual transição Deus tem falado para

você fazer, mas tem sido difícil realizar?

2. Qual habilidade você tem guardado e não tem  colocado

à disposição para Deus abençoar pessoas?

3. Você tem sido intenso no ciclo que você está vivendo hoje?



  Criative-se! Um lugar de novas ideias, um lugar que pode levar você a ter 

novas experiências e a te mostrar novos caminhos. Somos criativos pois Deus 

é um ser criativo! 

 Pastor Marcos Madaleno é líder da Juventude Eleve da Igreja da Cidade, um 

dos líderes de jovens mais relevantes no Brasil e tem sido uma 

referência na área de Criatividade, Inovação no Reino e Liderança Futura.

   Neste episódio vamos bater um papo com Marcus Salles sobre sua 

história e trajetória de seu ministério. 

 #MATÉRIA PRIMA

 “As músicas são frutos do que sai do altar”

Marcus Salles

 O hábito de colecionar insights do céu é o que nos leva a construir canções 

que ministram para toda comunidade.

 Todo culto ministrado é uma porta para canções novas, pois a própria pala-

vra é o caminho para que o louvor sincero seja entoado e glorifique a Deus! 

 #VOCÊ TEM UM CHAMADO!

 “Eu saí do cenário, fiquei ali na igreja muito feliz, trabalhando

e empenhando aquilo que Deus tinha me entregado”

Michael Brodeur

    Marcus Salles diz sobre a transição da carreira musical para pastorear 

igreja, das dificuldades financeiras e do foco no chamado que ele já havia 

recebido de Deus.

 #SUA HABILIDADE TEM UM PROPÓSITO

  Deus não é incoerente. Se Ele te de

 algo, existe uma função para isso” 

Marcus Salles

 Existe intensidade nos ciclos. Marcos Madaleno ressalta que Davi não

abandonou a harpa quando pegou a espada, e não abandonou nem a espada, 

nem a harpa quando se tornou rei. Davi usou todo seu potencial nas estações 

em que viveu.

 Se recebemos algo de Deus é porque Ele vai usar para glorificar o nome dEle 

e abençoar pessoas. Toda habilidade que temos, em Deus tem um propósito, 

não é desperdiçada! 

 #EXERÇA SEU MINISTÉRIO

  “Dentro da sua área de atuação, ele estava sendo alguém 

muito útil ao Reino de Deus e aos projetos dEle para a nação”

Marcus Salles

  Obadias exerceu seu ministério escondendo 100 profetas de Jezabel e os 

alimentando com pão e água. Mesmo vivendo com Acabe dentro do palácio, 

isso não o impediu de servir a Deus.

 O lugar onde você está não pode ser um limitador do seu ministério, pois em 

tudo Deus nos faz crescer e mesmo em lugares difíceis Ele nos faz dar frutos 

e prosperar! Seja estratégico e permaneça fiel no que Deus te entregou.

 #INTENSIDADE NOS CICLOS

“É você virar uma chave e entender que

a intensidade desse ciclo precisa diminuir”

Marcus Salles

  Entender a dinâmica e a intensidade de cada ciclo é o que nos faz viver na 

excelência daquilo que Deus nos chamou para fazer!

 Entregar tudo que temos na estação atual nos prepara para viver as próximas 

estações, pois, em Jesus sempre aplicamos o que aprendemos no passado, 

nos desafios futuros.

Indicações:

• Não Seja Manipulado – James L. Garlow

• Comece Pelo Porquê – Simon Sinek

• Reposicione-se – TD Jakes

Questões para refletir:

 Aqui estão algumas questões para você pensar, compartilhar e 

colocar em prática na sua vida e com seu time:

1. Qual transição Deus tem falado para

você fazer, mas tem sido difícil realizar?

2. Qual habilidade você tem guardado e não tem  colocado

à disposição para Deus abençoar pessoas?

3. Você tem sido intenso no ciclo que você está vivendo hoje?



RECEBA AS PALAVRAS DE CUIDADO

“Aí está o seu filho… Aí está a sua mãe”
João 19:26-27

A VIDA EM FAMILIA NOS PROTEGE

A boa notícia do Evangelho para todos nós é que podemos pertencer a
duas famílias; a biológica e a espiritual!

- Nestes 40 Dias até a Páscoa, para você aprofundar o seu relaciona-
mento com Deus, por meio das 7 últimas palavras de Jesus na cruz....

1. RECEBA FILIAÇÃO PATERNAL: Romanos 8:14-15
“Porque todos os que são guiados pelo Espírito de Deus são filhos de

Deus. Pois vocês não receberam um espírito que os escravize para nova-
mente temer, mas receberam o Espírito que os adota como filhos, por

meio do qual clamamos: Abba Pai.”

“Todos vocês são filhos de Deus mediante a fé em Cristo Jesus.”
Gálatas 3:26

“Contudo, aos que o receberam, aos que creram em seu nome, deu-lhes o
direito de se tornarem filhos de Deus, os quais não nasceram por descen-

dência natural, nem pela vontade da carne nem pela vontade de algum
homem, mas nasceram de Deus.”

João 1:12-13

“Por amarmos a Deus e Ele nos amar, nós conversamos. É isso que
 pais e filhos fazem.”

Steven Furtick

TODA FAMÍLIA SAUDÁVEL TEM PATERNIDADE DO CÉU.

@elevejuventude    @igrejadacidadeonline      elevesuavida.com         igrejacidade.net

Marcos Madaleno
Pastor Líder adjunto da Igreja da Cidade.
Líder do Eleve e diretor do IC Collage
@marcosmadaleno @elevejuventude

Marcus Salles
Compositor, cantor, escritor e pastor Sênior
do Projeto Vida Nova de Campo Grande 
@prmarcussalles

https://open.spotify.com/episode/2NPjDg796YlQLvjAonhpHj?si=b2a8f77aa9414b20
https://www.youtube.com/watch?v=bBJfRuG2SUQ
https://www.instagram.com/prmarcussalles/
https://www.instagram.com/marcosmadaleno/
https://www.instagram.com/elevejuventude/

